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 わたしは、今年、コンクールにむけて、たくさん曲を練習

しました。曲によって、リズムやひき方がちがうことがわか

りました。コンクール前は、先生にたくさんおこられて、毎

日のレッスン前はドキドキしたけど、その分いっぱい練習を

して、いろいろなことを教えてもらったので、成長できたと

思います。できなかったことができるようになってとてもう

れしかったです。これからも、がんばりたいです。 


